

Sarreinsming

Une soirée en compagnie de Marc Batard, qui a gravi deux fois l'Everest

Après avoir gravi l'Everest à deux reprises, Marc Batard se bat désormais pour mener à bien une nouvelle voie d'ascension qui permettrait d'atteindre le sommet du monde par une alternative beaucoup plus sûre intitulée "Teamwork M-B".

Il s'étaient une centaine de personnes à assister à la soirée organisée par l'association de randonneurs à but humanitaire Namasté. Un invité prestigieux était présent pour l'occasion : Marc Batard, guide de haute montagne, auteur, peintre et himalayiste de renommée internationale.

La soirée a débuté avec la projection du reportage de l'expédition "Himalaya 98 - Fraternité Népal". Au programme : les images du plus haut trekking du monde pour le public. Six participants sur les 12 que comptait l'équipe à l'époque étaient présents.

Au cours de leur périple, ils ont ainsi franchi plusieurs sommets : le Kalapattar (5 545 m), le Gokyo (5 483 m) et enfin l'Island Peak (6 189 m) où 4 d'entre eux atteindront ce sommet. Cette expédition avait également été l'occasion de remettre un chèque de 50 000 francs recueillis par



Marc Batard a su captiver le public, tout heureux également de retrouver 6 participants au trekking effectué en 1998.

l'association, à Médecins du monde, lors d'une cérémonie à Karmandou.

22 h 29 en solitaire et sans oxygène

Après l'entracte, Marc Batard a présenté son film *L'Everest en partage*. Marc Batard a gravi deux fois le sommet et notamment le 26 septembre 1988 où il a remporté le record, camp de base sommet

en 22 h 29 en solitaire et sans oxygène. Et c'est depuis plusieurs années, fort de son expérience, que Marc Batard toujours entouré d'une équipe motivée, s'investit corps et âme pour éviter l'Ice Fall, la dangereuse cascade de glace qu'il faut franchir au départ du camp de base actuel, l'endroit où arrivent trop fréquemment de graves chutes et accidents fatals.

À plusieurs reprises au

cours du film, le guide de haute montagne mettra l'accent sur la sécurité en montagne et au difficile renoncement du sommet lorsque la situation l'exige. Trop d'accidents arrivent à cause de mauvaises décisions lors de situations critiques. Pour lui, la montagne n'est pas dangereuse, il faut juste la respecter.

Teamwork M-B, une nouvelle voie ?

Les cinq dernières années ont été consacrées à la recherche et à l'équipement d'une nouvelle voie d'ascension qui permettrait d'atteindre le sommet du monde par une alternative beaucoup plus sûre. La gestion de ce projet intitulé "Teamwork M-B" est assurée par l'association Montagnes et Humanisme, présidée par Frédéric Thiriez. Ce dernier a écrit un livre sur le sportif: *Marc Batard, Fils de l'Everest*.

Les bénéfices de la soirée ont été reversés à l'association Montagnes et Humanisme. Cette somme de 1 660 € représente le montant des entrées, la collecte de dons comprenant une participation de 1 000 € de Namasté.

Le prochain rendez-vous est fixé pour 2026 dans le cadre du 30^e anniversaire de l'association.